



バイクを安全に乗ろう ~8月19日はバイクの日~

バイクは手軽に乗ることができる便利な乗り物ですが、一瞬の不注意が
大事故につながりかねません。

はじめてバイクに乗る方も、長年バイクに乗っている方も安全運転を忘れ
ずに、交通ルールを守り、思いやりを持った運転を心掛けましょう。



石川県内における二輪車の事故（過去5年）



~二輪車を安全に乗るためのポイント~

対向右折車がいる場合は…

二輪車は車体が小さいため、四輪のドライバーから見ると遠くにいるように見られたり、実際のスピードよりも遅く感じられる場合があることから…

交差点では安全な速度で、
対向右折車に注意しながら進行しましょう。



カーブでは…

カーブでは遠心力が働き、カーブ外側にふくらんでしまったり、前方の状況も分かりにくくなることから…

カーブに差し掛かる手前で
十分減速しましょう。



自分の命を守るために…

二輪車乗車中の交通死亡事故損傷主部位

(令和元年~令和5年合計 全国)

頭部 39.6% 胸部 28.8%

頭部と胸部で
約7割！！

ヘルメットを正しく装着し、
二輪車用プロテクターを装着しましょう。

※あご紐の締め付けが不十分だと、事故時にヘルメットが離脱する恐れがあるので、
きちんと締めましょう！



X(旧ツイッター)を運用しています。フォローお願いします！【石川県警察交通安全情報@IP_koutuu_anzen】



【いぬわし君の交通安全Journal】

◇ 毎月1日、15日(土・日・祝の場合、翌平日)に配信します。

◇ 県警のウェブサイトにも掲載しています。www2.police.pref.ishikawa.lg.jp/

